AMBITO FINANCIERO - CUERPO PRINCIPAL
 10907072
 14.10.2015

 12.99x15.28
 31
 Pág. 1
 10907072-6

ROUSSEFF LE EXPLICÓ PROYECTO PARA REPATRIAR CAPITALES

SCIOLI EN BRASIL: BLANQUEO Y SWAPS PARA EL COMERCIO



➤ Casi una reunión de Estado la de ayer en Brasilia entre Daniel Scioli y Dilma Rousseff, El candidato oficial prometió a Brasil ayuda financiera para cuidar reservas ("swaps" de monedas locales para comercio) y tuvo la primicia de que la anfitriona envió al Congreso un proyecto de repatriación de capitales igual al que él ya anunció en campaña.

EL CANDIDATO FUE RECIBIDO COMO SI YA HUBIERA GANADO

Escribe Ignacio Zuleta

➤ Daniel Scioli y Dilma Rousseff produjeron ayer en Brasilia la que puede considerarse la más importante reunión en mucho tiempo entre la Argentina y Brasil, dos países que han mantenido en el último año disidencias comerciales que se deslizaron a lo político y que distanciaron sus agendas. En el encuentro que mantuvieron ayer avanzaron con proyectos como si el bonaerense ya hubiera ganado las elecciones, entusiasmado por el gesto que hizo la anfitriona en un momento de la charla. "Auguro tu triunfo", le dijo golpeando con los nudillos la mesa. Tocó madera, el mismo gesto de Frank Underwood (personaje de "House of Cards") cuando se Cont. en pág. 2

MONITOREO Y ANALISIS DE MEDIOS Grupo Hat CONSULTORES EN COMUNICACION

 AMBITO FINANCIERO - CUERPO PRINCIPAL
 10907081
 14.10.2015

 17.13x28.82
 32
 Pág. 2
 10907081-6

Brasilia: casi una reunión de Estado

Viene de Tapa

siente en el cenit del poder.

Ese optimismo pudo menguar cuando Dilma le agradeció la visita "en estos momentos", referencia a los entuertos que tiene con sus adversarios del Congreso que, como cuadra a la experiencia de la región, pertenecen a la propia alianza de gobierno. Scioli la consoló: "Conocemos eso, son maniobras que emprenden los que intentan deslegitimar a los gobiernos democráticos".

Más allá de esta espuma proselitista, la mesa que armó Dilma en el Planalto empujó el debate con la presunción de que su invitado será presidente desde del 10 de diciembre, chance que Scioli todavía debe tramitar en una elección peleadísima y para la que pondera el peso que pueden tener estos contactos internacionales en los que simula tener un poder que debe lograr en las urnas el 25 de octubre, que pelea con el afán de quien tiene que hacer todavía la diferencia decisiva. Actuar en ese rol revista su campaña de una fuerza que sus adversarios no tienen para una elección en la que se enfrenta el Estado contra los partidos. Eso lo trasmitió Scioli sentando junto a él, en un acto que no deja de ser de campaña, al embajador en Brasil, Luis Krekler, además de su asesor económico, Rafael Perelmiter, al internacionalista Rafael Follonier y su ministro de Interior "in pectore", el entrerriano Sergio Urribarri, quien había estado junto a este grupo argentino antes en Montevideo en la reunión con Tabaré Vázquez (Ver nota en pág. 9)

Dilma también le quiso quitar el sesgo de una reunión privada haciéndose acompañar por su asesor en temas regionales, Marco Aurelio García, y al canciller Mauro Veira, uno de los brasileños que mejor conoce la Argentina, donde fue embajador bajo la presidencia de Lula da Silva.

Dilma aprovechó la vidriera del encuentro-algo que parecía que sólo beneficiaría a Scioli-para comunicar una noticia que nadie esperaba: le explicó



"Hablo varios idiomas, pero ahora voy a aprender portugués", le dijo ayer Daniel Scioli a Dilma Rousseff, a quien le elogió su castellano.

en detalle el proyecto que ya envió la víspera al Congreso para fomentar la repatriación de capitales, iniciativa que el visitante había expuesto la semana pasada en el almuerzo de los empresarios del Cicyp en el Alvear. Dilma estaba al tanto, porque le dijo: "Nosotros tenemos el mismo problema que ustedes, hay muchísimo dinero de brasileños fuera del país y fuera del sistema, y voy lanzar esta ley para darles condiciones para que vuelvan y contribuyan al crecimiento de

Scioli le explicó los términos de su propia iniciativa, que en la Argentina se ha traducido como una ampliación del blanqueo que fomenta el país con mecanismos que, si gobierna, cree deben mejorar las condiciones para que aumente efectivamente el regreso de capitales. "Te voy a mandar el texto del proyecto porque te va a servir", le dijo Dilma.

La otra novedad del encuentro fue el acuerdo para, en caso de alcanzar Scioli la presidencia, concretar el demorado proyecto para que el comercio entre ambos países se haga en monedas locales. La anfitriona dijo que las compras que haga la Argentina a Brasil las pagará en pesos, y las que haga Brasil en reales. Se habló desde hace más de 20 años sobre esto -lo habían negociado Carlos Menem con Fernando Henrique Cardoso- pero nunca se concretó. Ahora prometen hacerlo. Brasil tiene reservas por u\$s 360.000 millones y la Argentina está en el otro extremo, tratando de frenar la salida

de dólares para afrontar el pago de títulos y de importaciones. Si este sistema funciona, festejó Scioli al salir del encuentro, todo el comercio con Brasil se pagará en pesos sin necesidad de ca..tigar las reservas.

El tercer punto -más allá de los sombrerazos de campañatocó la demorada conversación con la Unión Europea para la firma de un acuerdo de libre comercio con el Mercosur. Este asunto ha sido motivo en los últimos dos años de desencuentros internos en el sistema regional, y también con la contraparte europea. Brasil jugueteó en algún momento con la posibilidad de que ese país avanzase hacia un acuerdo bilateral con la UE, un dislate jurídico porque lo impide la carta orgánica del Mercosur, pero que encantó a países como Uruguay o Paraguay, que siempre han querido tener una vía propia de relaciones extra regionales. Brasil también llegó a consentir con su silencio cuando negociadores de la Unión Europea le atribuyeron a los problemas de la economía argentina la demora en comenzar las negociaciones, con el argumento de que el proteccionismo criollo impedía cualquier proyecto de apertura de su economía. La Argentina negó tener responsabilidad alguna y presionó para que los países de la región, a finales del año pasado, unificasen la propuesta que llevarán en noviembre ante la UE.

Dilma ayer se rindió y admitió que las demoras en esa negociación son responsabilidad de Europa. "Sabemos

que la dificultad de ellos es compatibilizar las posiciones en materia comercial de 27 o 28 países, pero ya tenemos la posición unificada del Mercosur" En la mesa se le atribuyó esa demora, como lo ha hecho antes la cancillería argentina, a la resistencia de varios países europeos en abrir sus mercados a productos agrícolas, y también al interés de la UE en firmar antes un acuerdo con los Estados Unidos, a cuya matriz deben acomodarse los pactos de comercio que se firmen con terceros bloques regionales.

En el rango de lo anecdótico, Dilma le contó a Scioli que había tenido una reunión con Lula da Silva, quien le había relatado su viaje a la Argentina y le había dicho que el bonaerense será presidente. El visitante enlazó en ese diálogo la visita de ayer con la de Lula y la que antes había hecho para visitar a Sergio Cabral o con la inauguración que había compartido con ella del estadio Maracaná antes del último Mundial. Por delicadeza no hubo otras menciones al fútbol.

Sí abundaron otras efusiones. Scioli le transmitió saludos de Cristina de Kirchner con quien, le contó, estará hoy en Escobar inaugurando obras, antes de viajar a Mar del Plata en donde abrirá el coloquio anual de la liga empresaria IDEA. Le ponderó, de paso, a Dilma, la mejora en el dominio del castellano. Sonrió la dama, y el visitante le prometió: "Hablo varios idiomas, pero ahora voy a empezar a estudiar portugués". Pero antes de eso quiere ser presidente.

MONITOREO Y ANALISIS DE MEDIOS Grupo Hat CONSULTORES EN COMUNICACION

BAE NEGOCIOS - CU	ERPO PRINC	*10906509*	14.10.2015	
25.92x20.65	2	Pág. 6	1000000	10906509-0

Ariel Maciel amaciel@diariobae.com

I tradicional Coloquio de IDEA, que comenzará esta tarde en la ciudad costera bonaerense de Mar del Plata, buscará imponer a los principales candidatos presidenciales una agenda de intereses de ese sector de la actividad privada. Empleo formal, achique del Estado como empleador, acuerdo social, condiciones para las inversiones, y holdouts, son algunos de los ejes que estarán presentes en las tres jornadas del encuentro.

El conglomerado de grandes empresas que se reúne en el Sheraton Hotel marplatense buscará cambiar la ecuación electoral, para dejar de lado las promesas tradicionales de los candidatos presidenciales que pasearán por el estrado del Salón Vélez Sarsfield, le darán a las jornadas puntos de discusión sobre la mirada económica que deberá trascender el país-según su mirada- para abandonar la crisis del crecimiento.

Los organizadores adelantaron que la generación de condiciones favorables para alentar las inversiones extranjeras en el país será

Empresarios buscarán imponer la agenda de intereses privados en las promesas presidenciales-

parte central de los debates. El presidente del 51° Coloquio Anual de IDEA, Javier Goñi, afirmó que "hay que resolver la variable fondos buitres para enfrentar las condiciones desfavorables que se dan en el mundo".

La creación de empleo, a partir de la ampliación de márgenes de ganancia de las empresas, es otro

IDEA: Beneficios para empleo privado y formal, reclamos de empresarios a los candidatos

Comienza el tradicional Coloquio en Mar del Plata, con la presencia de Scioli, Macri y Massa



Scioli, Massa, Macri y Stolbizer serán los presidenciables que estarán presentes en el evento

de los planteos que presentarán en las mesas de debate. Los empresarios de IDFA consideran que la ampliación de la oferta laboral privada tiene que ir de la mano del decrecimiento de la contratación de trabajadores de parte del Estado.

"El eje conductor debe ser el empleo formal y privado. Si las empresas dan trabajo, no se utiliza el aporte del Estado y se hacen más eficientes los recursos. Y si es formal, se generan las condiciones para reducir la pobreza. Y de esa manera, se ayuda a combatir los males de la generación NiNi (Ni estudia, Ni trabaja) y el narcotráfico, entre otros", afirmó el titular de IDEA, Ignacio Stegmann.

Los empresarios reclaman que

deben existir condiciones para crear nuevos empleos, con políticas fiscales que reduzcan los impuestos a los sectores que estén en condiciones de generar nuevos puestos de trabajo; mayor fomento a la educación para los futuros obreros; y una reglamentación laboral que beneficie al sector privado.

La agenda oficial del encuentro,

que se extenderá hasta el viernes, promete debatir temas como la falta de respeto a la ley, la ética, los valores y los dirigentes, y los principales desafíos en materia económica que tiene la Argentina. El encuentro permitirá también marcar el pulso político a menos de dos semanas de una elección clave, ya que por primera vez desde el 2003 dejará de haber un Kirchner en la Presidencia.

La edición 51 del Coloquio Anual de IDEA, convocada bajo el lema "Tiempo de acordar y hacer", tendrá récord de participantes y también de empresas auspiciantes. El miércoles, Scioli acompañará a Stegmann en la presentación mientras en la segunda jornada del coloquio el protagonismo político lo tendrá el líder del Frente Renovador y candidato a presidente del frente por UNA, Sergio Massa, quien expondrá sus ideas ante el auditorio entre las 17:00 y las 17:30 de mañana.

A las 16:00 del viernes será el turno de la candidata a presidenta por el frente Progresistas, Stolbizer, mientras que a las 18:30 los participantes del Coloquio podrán escuchar la exposición del candidato por Cambiemos, Macri.

Junto a sindicatos, los empresarios insistirán en la importancia de fijar el acuerdo social

En tanto, entre la presentación de ambos candidatos, a las 17:00, se desarrollará un panel en el que hablarán los gobernadores electos de Mendoza, Alfredo Cornejo; de Neuquén, Omar Gutiérrez; de Santa Fe, Miguel Lifschitz; de la ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; de Córdoba, Juan Schiaretti; y de Salta, Juan Manuel Urtubey.

 CLARIN - CUERPO PRINCIPAL

 10.59x31.2
 2
 Pág. 15
 10906874*
 14.10.2015

 10906874-5
 10906874-5



Comité organizador. Fernando Cinalli, Javier Goñi y Sergio Kaufman.

Con una cena con Scioli hoy arranca el Coloquio de IDEA

Es el encuentro 51 de la entidad de los altos directivos de empresas. El jueves va Massa y el viernes, Macri. Récord de asistentes.

Con el récord de 1.400 asistentes y lista de espera, además de sponsors que por primera vez en sus 51 versiones superaron el número 100, esta noche arranca el Coloquio de IDEA. A las 20,30 está prevista la presencia de Daniel Scioli que hablará como candidato a la presidencia.

El Coloquio, que está presidido por Javier Goñi, CEO de la textil Alpargatas; tiene como lema, "tiempo de acordar y hacer", en lo que es un mensaje de los empresarios para

la nueva etapa política que se abre tras las elecciones. El jueves a las 17 está prevista la presencia de Sergio Massa que asiste con varios miembros de su equipo. El viernes sera el turno de Mauricio Macri.

Tras la exposición del líder del PRO será el turno de los seis gobernadores que ya resultaron electos y visten varios colores políticos.

Uno de los temas es la situación del empleo en el país y por dónde llegan las oportunidades.

Entre los escasisimos funcionarios del gobierno de Cristina que asisten se cuenta al ministro de Ciencia y Técnica, Lino Barañao.

Pero uno de los platos fuertes del Coloquio será la mesa que bajo el título "los argentinos y los valores" aborde el tema de la corrupción.

Para ese panel llevan como orador a Lucas Sierra, miembro del Consejo Anticorrupción de Chile, que Michele Bachelet impulsó con las principales figuras de su país tras el escándalo de corrupción que perforó su credibilidad.

En ese panel también se tratará, de cara al futuro, el financiamiento de la política.

Y le corresponderá al ex presidente de Shell, Juan José

Aranguren exponer sobre el rol de los empresarios. Las empresas asociadas a IDEA, que cobija a altos directivos, suman 400.000 empleados y representan el 50% del PBI.

Este Coloquio tiene otra connotación especial. Se cumplen diez años de aquel encuentro, también en Mar del Plata, en el que Néstor Kirchner acusó a Alfredo Coto de incentivar la inflación. El entonces presidente dijo: "Coto yo te conozco". Y logró lo que buscaba: muchos empresarios no se animaron a un gesto de respaldo hacia Coto, quien se retiró tras sufrir un cuadro de hipertensión. Por cierto los organizadores de este Coloquio 2015 aseguran que hoy el escenario político es bien distinto. En la cena de cierre canta Elena Roger.

50% participación en Bl de las empres socias IDEA, gún los organi-

EL CRONISTA - CUERPO PRINCIPAL							
7.79x8.58	41	Pág. 1	*10906861*				
14.10.2015	109	906861-1	10000001				

Coloquio de IDEA Los candidatos juegan sus últimas cartas delante de los empresarios

Scioli, Macri, Massa y Stolbizer se presentarán, por separado entre hoy y el viernes, ante los hombres de negocios reunidos en el foro de Mar del Plata. La gran incógnita es saber cómo se definirá la elección del 25 de octubre y qué escenario económico deberá enfrentar el próximo presidente. Págs. 2 y 3 MONITOREO Y ANALISIS DE MEDIOS Grupo Hat CONSULTORES EN COMUNICACION

EL CRONISTA - CUI	ERPO PRINC	*10906865*	14.10.2015	
26.25x19.5	42	Pág. 2	1000000	10906865-5

ARRANCA HOY EL 51 COLOQUIO DE IDEA EN MAR DEL PLATA

Los candidatos presidenciales hacen su 'road show' electoral ante los empresarios más fuertes del país

Es la "última parada" de Scioli, Macri, Massa y Stolbizer ante los referentes del establishment local. Llevarán propuestas y buscarán "seducir al capital"

ANDRÉS SANGUINETTI asanguinetti@cronista.com

Entre los múltiples escenarios económicos y políticos que se conversan para el futuro de la Argentina entre banqueros, empresarios y hombres de la política y los negocios, se destacan los dos que proponen llevar adelante Daniel Scioli y Mauricio Macri a casi 10 días de las elecciones presidenciales del 25 de octubre. Por lo menos, el termómetro que marcará la temperatura en Mar del Plata durante el desarrollo del 51 Coloquio de IDEA que arranca hoy se ubicará en el clima que despertarán los candidatos presidenciales del Frente Para la Victoria y Cambiemos. Es que el establishment empresarial considera que se trata de los dos postulantes con más posibilidades de suceder a Cristina Fernández a partir del próximo 10 de diciembre. Tercero, y tal su lugar en las PASO, ubican a Sergio Massa y



El Sheraton de Mar del Plata espera aún más empresarios que los que concurrieron en 2014

luego, pero sin chances, a Margarita Stolbizer, aunque los representantes del Frente Renovador y Progresistas también llevarán sus iniciativas a La Feliz para que los principales hombres de negocios del país puedan sacar conclusiones.

Entre los ejecutivos hay coincidencia en que los cuatro dirigentes políticos con más chances de llegar al Sillón de Rivadavia convocarán al diálogo entre todos los sectores para inaugurar sus eventuales mandatos y

así, comenzar a desandar el camino del postkirchnerismo, marcado por posiciones unilaterales, lejanas a una convergencia de ideas y también alejadas de cualquier debate con quienes no comulgan en el mismo contexto ideológico. Esta es la principal coincidencia entre los empresarios consultados por El Cronista que hoy comenzarán a arribar a Mar del Plata para participar del tradicional encuentro que este año fue convocada bajo el lema "Tiempo de acordar y hacer", y

que, según sus organizadores, tendrá récord de participantes. De hecho, los celulares de Ignacio Stegmann, presidente de 3M Argentina y de IDEA, y Javier Goñi, gerente General de Alpargatas y presidente del 51 Coloquio de IDEA, no paran de sonar. Reciben llamados de empresarios que "se durmieron" a la hora de evaluar la conveniencia de inscribirse tempranamente para participar y que ahora buscan desesperadamente un lugar entre los más de 900 inscriptos que

ya hay registrados.

El problema es que desde la organización ya avisaron que no hay capacidad física para seguir recibiendo inscriptos, en un Coloquio que quedará en la historia de IDEA por haber alcanzado un récord tanto de participantes como de auspiciantes que ya superan los 101. "Nadie quiere perderse lo que van a de-cir los candidatos" argumenta uno de los ejecutivos que llegó tarde a la inscripción y que intentaba, hasta ahora sin lograrlo, poder estar presente entre hoy y el próximo viernes escuchando lo que tienen que decir Scioli, Segio Massa, Margarita Stolbizer y Mauricio Macri. En ese orden, los candidatos harán una especie de "road show" ante los ejecutivos comenzando hoy a la noche con el gobernador bonaerense. Luego seguirán las reflexiones del ex intendente de Tigre, la referente del radicalismo y el ex jefe de gobierno porteño, quienes estarán el jueves y el viernes próximos.

Pero los empresarios preparan sus oídos para Scioli y Macri a quienes prometen seguir más atentamente que á los otros dos por entender que entre ellos dos está el futuro presidente argentino, aunque a esta altura todavía no tienen en claro si lo serán en primera o segunda vuelta.

EL CRONISTA - CUE	RPO PRINC	*10906869*	14.10.2015	
26.13x9.83	2	Pág. 3	1000000	10906869-9

ZOOM EDITORIAL

Quién será el próximo presidente: el secreto que todos quieren llevarse de Mar del Plata

ins tuhre? O tendr

FERNANDO GONZALEZ
DIRECTOR PERIODÍSTICO

fgonzalez@cronista.com twitter @fgonzalezecc

sta vez habrá un sólo tema. La semana próxima será el turno del cierre de campaña de los candidatos pero el examen final ante los empresarios empieza hoy en el 51ª Coloquio de Idea. Daniel Scioli, como es su costumbre, hablará antes de la cena e intentará convencerlos de que esta elección ya está definida a su favor. Llegará a la hora de la comida; recibirá la mayor cantidad de pedidos de reuniones futuras, de tarjetas al paso y de selfies sonrientes. Y se retirará antes del postre por un pasillo que atraviesa la cocina para saludar a los mozos. Scioli jamás abandona sus rituales y hay que admitir que no le ha ido mal.

Mañana le toca a Sergio Massa el desafío de impac-

tar a un público de hombres y mujeres de negocios que, en su mayoría, prefieren a Mauricio Macrí. Por eso, el diputado de Tigre llevará hasta Mar del Plata su rosario de propuestas enérgicas con las que viene resistiendo el fantasma de la polarización entre sus dos rivales que lo anteceden en las encuestas. ¿Podrá torcer ese destino? Parece difícil pero ya se sabe: la Argentina es un país habituado a las sorpresas.

El viernes, después de acompañar formalmente a Margarita Stolbizer, los empresarios escucharán la canción conocida de Macri con la expectativa de descubrir la verdad. ¿Es la elección un trámite inexorable que convertirá a Scioli en presidente el 25 de octubre? ¿O tendrá éxito la seducción del voto útil para llegar a la instancia imprevisible de un ballottage el 22 de noviembre? Esa es la incógnita de este coloquio convocado bajo la consigna "Tiempo de acordar y hacer". Durante tres días intensos, estallarán las ideas y los proyectos incentivados por los discursos inteligentes de Juan Llach, Juan José Aranguren, Miguel Kiguel o Eduardo Levy Yeyati. Pero el secreto que todos quieren llevarse de este encuentro es quién será el próximo presidente. Un atractivo suficiente como para convertir a este coloquio en un imán irresistible para el millar de ejecutivos que lo transformaron en un record histórico de asistencia.

EL CRONISTA - CI	JERPO PRINC	*10906866*	14.10.2015	
11x24.87	43	Pág. 3	1000000	10906866-6

En este sentido, es obvio que se sienten más cómodos con un Macri en la Casa Rosada, pero creen también que, con el correr de los días, Scioli terminará por animarse a modificar el cerco que Cristina y La Cámpora le pretenden imponer a su posible mandato. No queda claro si se trata de una mirada más teñida por las ganas de los empresarios de que ese escenario sea cierto que por las señales que hasta ahora ha venido dando el propio candidato del FpV.

De todos modos, se quedarán con ganas de evacuar estas dudas, además de una gran cantidad de otros planteos, cuestionamientos, inquietudes o reclamos sobre una agenda de temas de coyuntura y de largo plazo que los más de 10 años de gestión K ha dejado. Entre ellos, el cepo al dólar; una eventual devaluación; la política fiscal; las relaciones con el exterior (países centrales y organismos como el FMI); la recuperación de sectores industriales en crisis como el automotriz y el inmobiliario. También tienen ganas de conocer las propuestas para la política de subsidios y la energética; el futuro del mercado laboral; la relación del Estado con la Justicia y una gran variedad de temas que giran en torno al intervencionismo estatal que viene aplicando el kirchnerismo en casi todos los órdenes de su gestión.

Ocurre que el esquema de exposición de los candidatos será igual. Obviamente, no habrá debate y todos deberán responder las mismas dos preguntas vinculadas a la temática del Coloquio y luego habrá una tercera para que se explayen libremente. Los cuatro tendrán media hora para exponer y no habrá intervención de los asistentes con posibles repreguntas. Igualmente, la organización del Coloquio, por muchos años considerada 'opositora' por el kirchnerismo, preparó temas 'calientes' para debatir como el financiamiento de las campañas; la actuación de los lobbys como articuladores entre el sector público y el privado; la corrupción; el rol del

La agenda del primer día del encuentro

La apertura del 51º Coloquio Anual de IDEA estará hoy a cargo del gobernador de la provincia de Buenos Aires y candidato presidencial del FpV, Daniel Scioli, y del presidente de 3M Argentina & Uruguay y presidente de IDEA, Ignacio Stegmann.

Más tarde disertaran sobre "del talento individual al logro colectivo" los ex deportistas Marcelo Loffreda (rugby); Vanina Oneto (hockey sobre césped) y Javier Zanetti (fútbol). El Coloquio culmina el próximo viernes.

sindicalismo; el futuro del empleo y el funcionamiento de la justicia, entre otros. En el caso de lo que sucederá con el dólar; con la economía; si habrá o no que devaluar y cómo salir del cepo serán preguntas que se tratarán en un panel que se llevará a cabo también el viernes por la tarde y del que participarán Miguel Kiguel y Eduardo Levy Yeyati.

Otro panel que atrae a los ejecutivos es el de los gobernadores electos, el viernes a las 17 horas. Si bien inicialmente eran seis, a último momento se bajó Omar Gutiérrez, a cargo de la gestión de Neuquén. El referente del MPN envió una carta a los organizadores explicando las razones de su faltazo y que están vinculadas a problemas internos de su provincia, hoy enmarcada en un fuerte conflicto en el sector petrolero. Los que sí estarán en el panel serán los gobernadores electos de Mendoza, Alfredo Cornejo; Santa Fe, Miguel Lifschitz; Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; Córdoba, Juan Schiaretti; v Salta, Juan Manuel Urtubey.

LA NACION - CUER	PO PRINC	*10906835*	14.10.2015	
31.48x26.12	31.48x26.12 4		1000000	10906835-2





Stolbizer y Binner se mostraron ayer juntos, después de mucho tiempo

PRENSA BINNI

Binner recibió a Stolbizer y defendió el corte de boleta

"Los socialistas nos sentimos representados por Margarita", dijo el ex gobernador, que había promocionado la diferenciación del voto local

Lucrecia Bullrich

Cuando faltan apenas Il días para las elecciones y después de semanas de ausencia, Hermes Binner finalmente se mostró con Margarita Stolbizer en público, destacó su "honestidady transparencia" y afirmó que su candidatura presidencial "representa a los socialistas".

El espaldarazo fue el epilogo de

El espaldarazo fue el epilogo de la visita que Stolbizer hizo ayer a Santa Fecomo parte de los últimos viajes al interior en busca de votos y de aplacar la tensión que se había generado entre el jefe del socialismo y la candidata de Progresistas en las últimas semanas.

Hace 10 días, en una recorrida por Rosario, Stolbizer había cuestionado la "cumbia de latijerita", un jingle de campaña en el que Binner, que compite por una banca en el Senado, pide a los santafecinos que corten boleta.

En rigor, la crítica de Stolbizer apuntó a la estrategia global del socialismo que, para resguardar su alianza con la UCR en Santa Fe y potenciar las chances de retener la gobernación (objetivo que logró en junio), decidió competir con boleta corta,

"La tijerita es una herramienta para los integrantes del Frente Progresista Cívico y Social que tomaron decisiones partidarias que los comprometen en otras candidaturas, pero que quieren seguir apostando a esta transformación que estamos realizando en Santa Fe", intentó justificar ayer Binner. Empeñado en superar el trance

Empeñado en superar el trance con Stolbizer, el ex gobernador se dedicó a elogiarla. "Los socialistas nos sentimos representados por Margarita, porque vive como habla y hace política con honestidad y transparencia", la endulzó.

En el mismo tono, y tras desta-

En el mismo tono, y tras destacar la "transformación extraordinaria" que, seguin él, los dos últimos goblernos socialistas hicieron en Santa Fe, aseguró que "sólo Stolbizer expresa un proyecto similar a nivel nacional". "Por eso apoyamos su candidatura y repartimos su boleta junto con la nuestra. Trabajamos incansablemente para que Margarita sea presidenta de la Nación", completó.

Nación", completó.

Además de verse con Binner,
Stolbizer se reunió con un grupo
de jóvenes y planteó la necesidad
de crear un "gabinete joven" para
incorporar "a las nuevas generaciones al diseño del proyecto de país".

"Los jóvenes deben dejar de ser vistos como meros beneficiarios de las políticas o como potenciales votantes para ser incluidos de manera efectiva y participativa en el diseño de las políticas públicas", ahondó Stolbizer.

La candidata de Progresistas dedicará el resto de la semana a viajar. Hoy estará en Bahía Blanca y mañana y el viernes en Mar del Plata, donde participará del Coloquio de IDEA. •

LA NACION - CUER	PO PRINC	*10906837*	14.10.2015	
10.69x24.07	2	Pág. 11	10000007	10906837-4

Scioli y Cristina, juntos en el final de la campaña

El candidato escoltará a la Presidenta en un acto en Garín y el viernes irán a Santa Cruz para apoyar a Alicia y Máximo Kirchner

Mariana Verón LA NACION

Si Daniel Scioli pretendía mantenerse a una prudente distancia del kirchnerismo en el tramo final de la campaña, eso no pasará. El candidato del oficialismo será el escolta estelar en los dos únicos actos que tendrá Cristina Kirchner esta semana. Incluso, el gobernador bonaerense viajará a Santa Cruz, donde la familia presidencial se juega la permanencia en el poder provincial.

Pegada a su campaña, Cristina estará este mediodía en una planta de la empresa L'Oréal, en Garín, junto a Scioli. Mientras que el viernes encabezarán juntos un acto en Caleta Olivia, el primero puramente de campaña que tendrá el candidato presidencial del Frente para la Victoria en el pago chico de los Kirchner.

La agenda la terminó de definir ayer la propia Presidenta, tras pasar el fin de semana largo en Santa Cruz, adonde había viajado el viernes pasado para apuntalar la candidatura a gobernadora de su cuñada, la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, y de su hijo, Máximo, que se postula por una banca de diputado nacional.

Lejos de guardarse, como pretendía por lo bajo el sciolismo, Cristina confirmó ayer que estará en Garín invitada por una empresa privada para evitar violar la veda electoral que leimpide hacer anuncios de gestión. Scioli la acompañará junto al jefe de Gabinete y candidato a gobernador, Aníbal Fernández, en una de las últimas paradas de campaña de la Presidenta en suelo bonaerense. Desde ahí se comunicará por teleconferencia con Mar Del Plata, Ezeiza y San Fernando.

En el sciolismo le restan importancia a la fuerte presencia de Cristina Kirchner para el tramo final de campaña y destacaban ayer que lo importante de la actividad del gobernador será hoy, pero por la noche, cuando hable en el Coloquio de Idea en Mar del Plata para un foro empresarial. En el búnker sciolista especulaban con la posibilidad de nuevos anuncios y la expectativa está puesta en si finalmente define el nombre de quién podría ser su ministro de Economía, más allá del equipo que viene mostrando en público. En el Coloquio de Idea tampoco habrá presencia del núcleo más cercano a la Presidenta y como representante de la Casa Rosada sólo irá el ministro de Ciencia y Tecnología, Lino Barañao.

Con su idea de mantener equilibrio entre el kirchnerismo duro y los sectores del peronismo reacios a sumar a la Presidenta a la campaña, en el comando sciolista insisten con que se despegaron del resto de sus competidores y que no los afecta lo que pueda decir Cristina.

La segunda escala será el viernes, en Santa Cruz. Ambos irán a Caleta Olivia, para el cuarto acto de Cristina en la provincia. Con la presencia de Scioli, el Gobierno espera reforzar la campaña. Será la primera presentación del gobernador en tierra puramente kirchnerista. Estaba prevista una reunión con gobernadores de provincias petroleras, pero según informaron desde la Casa Rosada, el encuentro se canceló y sólo habrá un acto de Cristiña y Scioli junto a Alicia y Máximo. •

 PAGINA 12 - CUERPO PRINCIPAL
 10906471
 14.10.2015

 10.52x22.17
 3
 Pág. 4
 10906471*
 10906471-8



Stolbizer en Santa Fe

Gabinete juvenil

La candidata a presidenta por Progresistas, Margarita Stolbizer, mantuvo una reunión con el vicegobernador de Santa Fe, el radical Jorge Henn, y con aliados socialistas, al tiempo que propuso constituir un gabinete joven a nivel nacional. A sólo doce días para las próximas elecciones, Stolbizer se volvió a mostrar con sus aliados socialistas Hermes Binner y Juan Carlos Zabalza en el encuentro que mantuvo con Henn, quien está a cargo de la gobernación por un viaje de Antonio Bonfatti.

Luego, la candidata presiden-

cial se reunió con el gabinete joven de Santa Fe y prometió constituir uno a nivel nacional, en caso de ser electa jefa de Estado. "Vamos a constituir un gabinete joven en nivel nacional, que exprese el federalismo como marca de gestión, incluyendo a jóvenes de todas las provincias", indicó Stolbizer. Y agregó que "los jóvenes deben dejar de ser vistos como meros beneficiarios de las políticas o como potenciales votantes de un determinado proyecto, para ser incluidos de manera activa, efectiva y participativa en el diseño de las políticas públicas".

La campaña de Progresistas continuará hoy en Bahía Blanca, el jueves y viernes en Mar del Plata, donde Stolbizer participará del Coloquio IDEA. La candidata lanzó un nuevo spot en el cual hace una parodia sobre la frase "No fue magia", que la presidenta Cristina Fernández pronuncia en sus discursos para destacar los logros alcanzados por decisiones de gobierno. Con una voz en off, en el spot de Progresistas se menciona que "gobernaron con viento a favor pero hay 12 millones de pobres en la Argentina. No fue magia", ironiza.

WEB - CLARIN			*10907172*	14.10.2015
18.08x28.59	2	Pág. 1	10307172	10907172-7

Coloquio de IDEA

Cita en Mar del Plata.

TAGS Coloquio, IDEA

opiná shares

Con el récord de 1.400 asistentes y lista de espera, además de sponsors que por primera vez en sus 51 versiones superaron el número 100, esta noche arranca el Coloquio de IDEA. A las 20,30 está prevista la presencia de Daniel Scioli que hablará como candidato a la presidencia. El Coloquio, que está presidido por Javier Goñi, CEO de la textil Alpargatas; tiene como lema, "tiempo de acordar y hacer", en lo que es un mensaje de los empresarios para la nueva etapa política que se abre tras las elecciones. El jueves a las 17 está prevista la presencia de Sergio Massa que asiste con varios miembros de su equipo. El viernes sera el turno de Mauricio Macri.

Tras la exposición del líder del PRO será el turno de los seis gobernadores que ya resultaron electos y visten varios colores políticos. Uno de los temas es la situación del empleo en el país y por dónde llegan las oportunidades.

Entre los escasísimos funcionarios del gobierno de Cristina que asisten se cuenta al ministro de Ciencia y Técnica, Lino Barañao.

Pero uno de los platos fuertes del Coloquio será la mesa que bajo el título "los argentinos y los valores" aborde el tema de la corrupción.

Para ese panel llevan como orador a Lucas Sierra, miembro del Consejo Anticorrupción de Chile, que Michele Bachelet impulsó con las principales figuras de su país tras el escándalo de corrupción que perforó su credibilidad.

En ese panel también se tratará, de cara al futuro, el financiamiento de la política.

Y le corresponderá al ex presidente de Shell, Juan José Aranguren exponer sobre el rol de los empresarios. Las empresas asociadas a IDEA, que cobija a altos directivos, suman 400.000 empleados y representan el 50% del PBI.

Este Coloquio tiene otra connotación especial. Se cumplen diez años de aquel encuentro, también en Mar del Plata, en el que Néstor Kirchner acusó a Alfredo Coto de incentivar la inflación. El entonces presidente dijo: "Coto yo te conozco". Y logró lo que buscaba: muchos empresarios no se animaron a un gesto de respaldo hacia Coto, quien se retiró tras sufrir un cuadro de hipertensión. Por cierto los organizadores de este Coloquio 2015 aseguran que hoy el escenario político es bien distinto. En la cena de cierre canta Elena Roger.

WEB - EL CRONISTA			*10907207*	14.10.2015
18.65x21.63	2	Pág. 1	10901201	10907207-6

<< Nota Anterior

Nota Siguiente >>

EDICIÓN IMPRESA ECONOMÍA Y POLÍTICA 14.10.15 | 00:00

Quién será el próximo presidente: el secreto que todos quieren llevarse de Mar del Plata

por Fernando Gonzalez / Director Periodistico



🌑 proximo , presidente , secreto , llevarse , mar del plata



Imprimir





Twittear

Esta vez habrá un sólo tema. La semana próxima será el turno del cierre de campaña de los candidatos pero el examen final ante los empresarios empieza hoy en el 51ª Coloquio de Idea. Daniel Scioli, como es su costumbre, hablará antes de la cena e intentará convencerlos de que esta elección ya está definida a su favor. Llegará a la hora de la comida; recibirá la mayor cantidad de pedidos de reuniones futuras, de tarjetas al paso y de selfies sonrientes. Y se retirará antes del postre por un pasillo que atraviesa la cocina para saludar a los mozos. Scioli jamás abandona sus rituales y hay que admitir que no le ha ido mal.

Mañana le toca a Sergio Massa el desafío de impactar a un público de hombres y mujeres de negocios que, en su mayoría, prefieren a Mauricio Macri. Por eso, el diputado de Tigre llevará hasta Mar del Plata su rosario de propuestas enérgicas con las que viene resistiendo el fantasma de la polarización entre sus dos rivales que lo anteceden en las encuestas. ¿Podrá torcer ese destino? Parece dificil pero ya se sabe: la Argentina es un país habituado a las sorpresas.

El viernes, después de acompañar formalmente a Margarita Stolbizer, los empresarios escucharán la canción conocida de Macri con la expectativa de descubrir la verdad. ¿Es la elección un trámite inexorable que convertirá a Scioli en presidente el 25 de octubre? ¿O tendrá éxito la seducción del voto útil para llegar a la instancia imprevisible de un ballottage el 22 de noviembre? Esa es la incógnita de este coloquio convocado bajo la consigna "Tiempo de acordar y hacer". Durante tres días intensos, estallarán las ideas y los proyectos incentivados por los discursos inteligentes de Juan Llach, Juan José Aranguren, Miguel Kiguel o Eduardo Levy Yeyati. Pero el secreto que todos quieren llevarse de este encuentro es quién será el próximo presidente. Un atractivo suficiente como para convertir a este coloquio en un imán irresistible para el millar de ejecutivos que lo transformaron en un record histórico de asistencia.

WEB - EL CRONISTA			*10907237*	14.10.2015
18.94x33.76	21	Pág. 2	10001201	10907237-9

EDICIÓN IMPRESA ECONOMÍA Y POLÍTICA 14.10.15 | 00:00

Los candidatos presidenciales hacen su 'road show' electoral ante los empresarios más fuertes del país

Es la "última parada" de Scioli, Macri, Massa y Stolbizer ante los referentes del establishment local. Llevarán propuestas y buscarán "seducir al capital"

por ANDRÉS SANGUINETTI



Entre los múltiples escenarios económicos y políticos que se conversan para el futuro de la Argentina entre banqueros, empresarios y hombres de la política y los negocios, se destacan los dos que proponen llevar adelante Daniel Scioli y Mauricio Macri a casi 10 días de las elecciones presidenciales del 25 de octubre. Por lo menos, el termómetro que marcará la temperatura en Mar del Plata durante el desarrollo del 51 Coloquio de IDEA que arranca hoy se ubicará en el clima que despertarán los candidatos presidenciales del Frente Para la Victoria y Cambiemos. Es que el establishment empresarial considera que se trata de los dos postulantes con más posibilidades de suceder a Cristina Fernández a partir del próximo 10 de diciembre. Tercero, y tal su lugar en las PASO, ubican a Sergio Massa y luego, pero sin chances, a Margarita Stolbizer, aunque los representantes del Frente Renovador y Progresistas también llevarán sus iniciativas a La Feliz para que los principales hombres de negocios del país puedan sacar conclusiones.

Entre los ejecutivos hay coincidencia en que los cuatro dirigentes políticos con más chances de llegar al Sillón de Rivadavia convocarán al diálogo entre todos los sectores para inaugurar sus eventuales mandatos y así, comenzar a desandar el camino del postkirchnerismo, marcado por posiciones unilaterales, lejanas a una convergencia de ideas y también alejadas de cualquier debate con quienes no comulgan en el mismo contexto ideológico. Esta es la principal coincidencia entre los empresarios consultados por El Cronista que hoy comenzarán a arribar a Mar del Plata para participar del tradicional encuentro que este año fue convocada bajo el lema Tiempo de acordar y hacer", y que, según sus organizadores, tendrá récord de participantes. De hecho, los celulares de Ignacio Stegmann, presidente de 3M Argentina y de IDEA, y Javier Goñi, gerente General de Alpargatas y presidente del 51 Coloquio de IDEA, no paran de sonar. Reciben llamados de empresarios que "se durmieron" a la hora de evaluar la conveniencia de inscribirse tempranamente para participar y que ahora buscan desesperadamente un lugar entre los más de 900 inscriptos que ya hay registrados.

WEB - EL CRONISTA			*10907239*	14.10.2015
18.36x28.5	22	Pág. 2	10907239	10907239-1

El problema es que desde la organización ya avisaron que no hay capacidad física para seguir recibiendo inscriptos, en un Coloquio que quedará en la historia de IDEA por haber alcanzado un récord tanto de participantes como de auspiciantes que ya superan los 101. "Nadie quiere perderse lo que van a decir los candidatos" argumenta uno de los ejecutivos que llegó tarde a la inscripción y que intentaba, hasta ahora sin lograrlo, poder estar presente entre hoy y el próximo viernes escuchando lo que tienen que decir Scioli, Segio Massa, Margarita Stolbizer y Mauricio Macri. En ese orden, los candidatos harán una especie de "road show" ante los ejecutivos comenzando hoy a la noche con el gobernador bonaerense. Luego seguirán las reflexiones del ex intendente de Tigre, la referente del radicalismo y el ex jefe de gobierno porteño, quienes estarán el jueves y el viernes próximos.

Pero los empresarios preparan sus oídos para Scioli y Macri a quienes prometen seguir más atentamente que a los otros dos por entender que entre ellos dos está el futuro presidente argentino, aunque a esta altura todavía no tienen en claro si lo serán en primera o segunda vuelta.

En este sentido, es obvio que se sienten más cómodos con un Macri en la Casa Rosada, pero creen también que, con el correr de los días, Scioli terminará por animarse a modificar el cerco que Cristina y La Cámpora le pretenden imponer a su posible mandato. No queda claro si se trata de una mirada más teñida por las ganas de los empresarios de que ese escenario sea cierto que por las señales que hasta ahora ha venido dando el propio candidato del FpV.

De todos modos, se quedarán con ganas de evacuar estas dudas, además de una gran cantidad de otros planteos, cuestionamientos, inquietudes o reclamos sobre una agenda de temas de coyuntura y de largo plazo que los más de 10 años de gestión K ha dejado. Entre ellos, el cepo al dólar; una eventual devaluación; la política fiscal; las relaciones con el exterior (países centrales y organismos como el FMI); la recuperación de sectores industriales en crisis como el automotriz y el inmobiliario. También tienen ganas de conocer las propuestas para la política de subsidios y la energética; el futuro del mercado laboral; la relación del Estado con la Justicia y una gran variedad de temas que giran en torno al intervencionismo estatal que viene aplicando el kirchnerismo en casi todos los órdenes de su gestión.

Ocurre que el esquema de exposición de los candidatos será igual. Obviamente, no habrá debate y todos deberán responder las mismas dos preguntas vinculadas a la temática del Coloquio y luego habrá una tercera para que se explayen libremente. Los cuatro tendrán media hora para exponer y no habrá intervención de los asistentes con posibles repreguntas.

Igualmente, la organización del Coloquio, por muchos años considerada \square opositora \square por el kirchnerismo, preparó temas \square calientes \square para debatir como el financiamiento de las campañas; la actuación de los lobbys como articuladores entre el sector público y el privado; la corrupción; el rol del sindicalismo; el futuro del empleo y el funcionamiento de la justicia, entre otros. En el caso de lo que sucederá con el dólar; con la economía; si habrá o no que devaluar y cómo salir del cepo serán preguntas que se tratarán en un panel que se llevará a cabo también el viernes por la tarde y del que participarán Miguel Kiguel y Eduardo Levy Yeyati.

Otro panel que atrae a los ejecutivos es el de los gobernadores electos, el viernes a las 17 horas. Si bien inicialmente eran seis, a último momento se bajó Omar Gutiérrez, a cargo de la gestión de Neuquén. El referente del MPN envió una carta a los organizadores explicando las razones de su faltazo y que están vinculadas a problemas internos de su provincia, hoy enmarcada en un fuerte conflicto en el sector petrolero. Los que sí estarán en el panel serán los gobernadores electos de Mendoza, Alfredo Cornejo; Santa Fe, Miguel Lifschitz; Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; Córdoba, Juan Schiaretti; y Salta, Juan Manuel Urtubey.

WEB - INFO REGION			*10907163*	14.10.2015
18.94x37.74	2	Pág. 1	10007 100	10907163-7

POLÍTICA | ELECCIONES

Macri prometió a jubilados remedios "100% gratis"



González, Vidal y Grindetti acompañaron a Macri en el acto que encabezó en Avellaneda.

Así lo expresó durante su visita a Avellaneda junto a la candidata a gobernadora bonaerense, Maria Eugenia Vidal.

El candidato a presidente de Cambiemos encabezó ayer un acto en un centro de jubilados en el que también aseguró que impulsará "un ingreso universal para la vejez" para quienes no hayan hecho aportes.

Acompañado por la candidata a gobernadora bonaerense, María Eugenia Vidal, a intendenta local, Gladys González, y de Lanús, Néstor Grindetti, Macri reiteró su apelación a la polarización del 25 de octubre: "Quedan pocos días para que tengan la oportunidad entre decidir que todo siga igual, que los mismos que gobiernan hace 25 años nos sigan 'sanateando', o que cambiernos".

"Vamos a ocuparnos de ustedes, con un Ingreso Universal a la Vejez, haya o no haya hecho aportes, porque no puede haber un sólo abuelo del que el Estado no se ocupe. Los que cobran el haber mínimo tendrán gratis el 100% de los medicamentos, vamos a sacar la corrupción del PAMI y permitir que si quieren mantener la obra social que tuvieron toda la vida, los ayudemos a conservarla", afirmó a los adultos mayores que lo rodeaban.

"El debate es entre la continuidad y el cambio". Sobre la controversia con su rival de UNA, Sergio Massa, con respecto a la propuesta del diputado para debatir a solas con Macri, el líder del PRO señaló que "el próximo debate es entre la continuidad y el cambio, la oportunidad (de pasar a segunda vuelta) la tiene Cambiemos, con todo respeto a los demás".

"Estamos listos para representar a todos en el balotaje, y listos para recibir el apoyo de todos y les pido que nos apoyen", remarcó y aclaró que no le gusta hablar de "voto útil" sino "hablar de voto optimismo".

Con respecto a si él apoyaría a Massa si fuera él quien pasara a un eventual balotaje, Macri fue tajante: "No podemos hablar de algo que no va a suceder".

Coparticipación. También se refirió a la coparticipación que recibe por ley la provincia de Buenos Aires, y junto a Vidal explicó que no modificaria la ley pero que establecerá "un fondo específico contemplando las necesidades de los bonaerenses".

Continuidad de la campaña. El jefe de gobierno porteño llevará hoy su campaña a la ciudad de Santa Fe, el viernes estará en el coloquio de IDEA de Mar del Plata y en Mendoza, y la semana que viene comenzará el ciclo de cierres de campaña previo a la presidencial: el lunes 19 en la Ciudad, el martes 20 en Rosario, el miércoles 21 en el Conurbano bonaerense (probablemente en Lanús) y el jueves 22 en la ciudad de Córdoba.

WEB - LA VOZ DEL INTERIOR (CORDOBA)			*10907255*	14.10.2015
17.22x32.89	2	Pág. 1	10307233	10907255-9

Por Redacción LAVOZ



on la presencia confirmada de los candidatos presidenciales más votados en las Paso, se desarrollará desde hoy y hasta el miércoles en Mar del Plata el 51° Coloquio del Instituto para el Desarrollo Empresarial de la Argentina (Idea).

Considerado el ámbito de debate más importante del país a nivel de ejecutivos de empresas, el encuentro, que cuenta 900 inscriptos, abordará la ética en los negocios y también el futuro del mercado laboral.

En los pasillos del Sheraton Mar del Plata, sin embargo, a 10 días de las elecciones, estarán calientes las especulaciones sobre la economía que sucederá al kirchnerismo, en particular tras ahogo de las reservas del Banco Central, con gasto público disparado.

En ese plano, el auditorio compuesto esencialmente por presidentes y los CEO de grandes compañías, espera que la presentación de Daniel Scioli, prevista para esta noche, deje sobre la mesa definiciones concretas.

Su presencia se producirá en medio del forcejeo dialéctico en el propio oficialismo por la traba que implica el conflicto con los holdouts para la búsqueda de asistencia crediticia internacional.

Mañana jueves subirá al atril el candidato de UNA, Sergio Massa y el viernes por la tarde hablará el postulante del Cambiemos, Mauricio Macri. Cada uno llegará a las costas marplatenses acompañado por su principal equipo de asesores en economía.

El viernes por la tarde, para un panel con otros gobernadores electos, está anunciada la presencia del cordobés Juan Schiaretti.

En el Coloquio 2014, el debate sobre la ética empresarial surgió fuerte en una de las jornadas interactivas. Por ello, en este 51° aniversario, la temática fue incluida como uno punto central, reconoció Ignacio Stegman, CEO de 3M y presidente de Idea.

El año pasado, hubo empresarios que admitieron estar dispuestos al pago de coimas para obtener ciertos beneficios en particular frente a la enorme cantidad de regulaciones que rigen en la economía. El comercio exterior regulado, por caso, está en el centro de esa mira de discusión.

Pero el debate ético no sólo alcanzará a los empresarios, sino también al sindicalismo. Para ello fue invitado Víctor De Gennaro, de la CTA.

Javier Goñi, máximo ejecutivo de Alpargatas y presidente del coloquio, apuntó que lo sucedido el año pasado marcó fuerte la agenda de esta reunión, convocada con la consigna "Tiempo de acordar y hacer", con los ejes en generación de empleo, valores y república.

Edición Impresa

El texto original de este artículo fue publicado el 14/10/2015 en nuestra edición impresa. Ingrese a la edición digital para leerlo igual que en el papel.

SALEM · VIALE · GONZALEZ VILLANUEVA

CONSULTORES EN COMUNICACION

REPERCUSIONES RADIO - MARTES 13 DE OCTUBRE

ID:2138169

Medio: Mitre AM 790 Programa: -Cada mañana Fecha: 13/10/2015

Hora: 09:56:00 - 09:58:10 Duración 0:02:10

Título: ANTICIPO: El dato económico de Willy Kohan - Comentario

~~~~~~~~~~~~~~

WILLY KOHAN, columnista: El Gobierno se traslada a Mar del Plata. Axel Kicillof va a estar cerrando el contra Coloquio de IDEA. (...) A la misma hora (...) Daniel Scioli va a estar abriendo el Coloquio de IDEA. (...) La AFIP recibió un premio en México como mejor prestador de servicios digitales en el sector público. (...) Echegaray tiene mandato por un año. Algunos dicen que va a renunciar para que lo ratifiquen por cuatro años más.

\_\_\_\_\_

-----

ID:2138186

Medio: Mitre AM 790 Programa: -Cada mañana Fecha: 13/10/2015

Hora: 10:16:30 - 10:23:57 Duración 0:07:27

Título: ANTICIPO: Pase - Comentario

~~~~~~~~~~

WILLY KOHAN, columnista: Desde esta noche en Mar del Plata (...) preparándonos para el Coloquio de IDEA. (...) Y a Longobardi lo llevamos el viernes. (...) El empresario Cristóbal López estuvo en IDEA. No vengo más, dijo. (...)

JORGE LANATA, conductor: ¿Está la plaza del pacto de Atalaya entre ustedes? (...) Entre Kohan y Longobardi. (...)

WK: Que no fue en Atalaya, fue en la estación de servicio.

ROLO VILLAR, humorista: En la Petrobras. (...)

WK: En la Petrobras tienen las mismas medialunas de Atalaya pero hay menos gente.

ID:2138095

Medio: Radio 10 AM 710



SALEM · VIALE · GONZALEZ VILLANUEVA

CONSULTORES EN COMUNICACION

Programa: Levantado de 10

Fecha: 13/10/2015

Hora: 07:25:00 - 07:27:50 Duración 0:02:50

Título: ANTICIPO: Candidatos con empresarios - Comentario

~~~~~~~~~~~~~~

PABLO GIMÉNEZ, columnista: Habíamos dicho que esta semana iba a ser la semana en la que los candidatos iban a tratar de seducir aún más al empresariado. Ahora se sumó otra cuestión, que se está hablando de la batalla de los congresos. Porque recordemos que mañana arranca el Coloquio de IDEA, pero también está el Congreso de Economía Política, organizado por el Banco Credicoop, que lo va a cerrar mañana Carlos Heller y Axel Kicillof. Ahí va a desfilar gran parte de la economía del Gobierno Nacional, como una especie de contracara del Coloquio de IDEA. Esto ya lo vienen haciendo hace dos o tres años (...) Los candidatos van a estar presentes, mañana a la noche le toca el turno a Daniel Scioli, va a abrir en la cena. La modalidad va a ser que van a estar cada uno por separado (...).

-----

ID:2138106

Medio: Radio 10 AM 710 Programa: Levantado de 10 Fecha: 13/10/2015

Hora: 07:35:30 - 07:44:00 Duración 0:08:30

Título: ANTICIPO: MARGARITA STOLBIZER, candidata a Presidente (Progresistas) -

Entrevista

~~~~~~~~~~~~~~

MARGARITA STOLBIZER, candidata a Presidente (Progresistas). Propuestas de gobierno. "Lo que voy a intentar hacer, de la misma manera que lo hice en el debate entre los candidatos, es marcar diferencias. Porque si no me parece que si todos nos paramos y decimos las mismas cosas, poca posibilidad le damos a quién nos escucha de optar (...) Yo fui ahí y me planté para marcar justamente cuáles son las diferencias que hay. Y voy a hacer lo mismo en el Coloquio de IDEA. Porque hoy cuando algunos escuchamos a Scioli, Scioli viene y habla del desarrollo y las inversiones, por supuesto que es algo que todos queremos, yo voy a tratar de marcar una agenda, que no es la misma agenda de los otros (...) Yo lo primero que haría sería derogar las leyes de blanqueo de capitales, que ha impulsado este gobierno, y que el resto seguramente estará dispuesto a sostener (...) Carrió es tan autodestructiva de lo que ella misma construye, que en cualquier momento a Macri también va a terminar mandándolo debajo de un camión, como ha hecho con todo lo que armó (...)".

REPERCUSIONES TV - MARTES 13 DE OCTUBRE



SALEM · VIALE · GONZALEZ VILLANUEVA

CONSULTORES EN COMUNICACION

ID:2138440 Medio: C5N

Programa: Minuto Uno Fecha: 13/10/2015

Hora: 22:59:00 - 23:00:00 Duración 0:01:00 Título: ANTICIPO: Minuto Final - Comentario

~~~~~~~~~~~~~

ALEJANDRO BARCOVICH, columnista. Minuto Final: "Mañana comienza el Coloquio de Idea, un lugar donde antes se daban cita importantes empresarios y ahora van segundas líneas. (...) Esta vez van a estar enfocados en la campaña. (...) Los grandes empresarios no van a ir. (...)"